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Ana Rama Martínez, concejal-viceportavoz del Grupo Municipal de Ciudadanos en 
el Excmo. Ayuntamiento de Cartagena, presenta la siguiente PREGUNTA sobre 
CINE CENTRAL. 
 
  
 En diciembre de 2016 la Comunidad Autónoma adquirió el antiguo Cine Central con 
el fin de rehabilitarlo, incluyendo una partida presupuestaria de 200.000€ en los 
presupuestos regionales de este año.  
 El pasado mes de junio preguntamos al Ejecutivo local sobre cuándo se otorgaría 
la correspondiente licencia para comenzar con las labores de limpieza y restitución de la 
iluminación del Cine Central, a lo que el concejal, Ricardo Segado, nos contestó que se 
haría cuando la Comunidad lo solicitase.  
 Recientemente, en manifestaciones realizadas al diario La Verdad, el coordinador 
municipal de Desarrollo Sostenible, anunció, además de que ya había sido solicitada por 
parte de una empresa la mencionada licencia de obras, que se había requerido desde 
este departamento a la empresa peticionaria tanto una legitimación para actuar, como un 
informe específico de las actuaciones que se van a llevar a cabo.  
 
 
Por todo ello, planteo la siguiente 
 

PREGUNTAS 
 

• ¿En qué estado se encuentran los trámites y permisos entre la 
Administración autonómica y el Ayuntamiento de Cartagena en relación a las 
obras que la Comunidad tiene previsto realizar en el Cine Central para su 
limpieza, iluminación y seguridad por valor de 200.000 euros?  

 
Cartagena, a 19 de septiembre de 2017. 

 
 Manuel Padín Sitcha.     Ana Rama Martínez 
Concejal-Portavoz Ciudadanos (CS)  Concejal Vice-Portavoz Ciudadanos (CS) 

 


